



Auf dem Mofa dem Midlife-Frust entfliehen

Kerpen, 4.3.2019

Zum monatlichen Filmnachmittag lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Euromax Kino ein. Am Mittwoch, den 13.3.2019 um 15.00 Uhr, wird der Film „25 KM/h“ gezeigt.

Viel Benzin, wenig PS und trotzdem geben Lars Eidinger und Bjarne Mädel Vollgas. In "25 km/h" spielen sie Georg und Christian, beide um die 40, und nein, ein Trip durch Deutschland auf dem Mofa ist keine einfache Sache mehr. Aber ein Heidenspaß.

Der Eintritt kostet 5,50 €.